

## 令和2年度 高校生の税に関する作文

浜田税務署長賞

島根県立矢上高等学校 一年 小泉 志歩子

税の大切さ

私はやがて免稅についての必要なことだと思います。なぜかといふと

百田のやお質つて百田といふ上で消費税を払わなくていい  
いけないで、金額が増えれば支えるので消費税の計算が難しく  
なってこと、これがなに理由で、消費税は必要なことだ  
と思ういたし、税金には所得税や国税、地方税など三種類  
類があります。だから私は、「こんなにお金を集める必要がある  
のか」と思ってきました。でも、税金で集められたお金はこ  
ろころな所で活用されています。

私たちの身近なだけで使われているものは、小・中学校  
で使っていた教科書のお金は税金によって補われています。ほ  
だ、子供の・子育て支援金などを使われています。これは、  
市町村がかかるといいますが、島根県は日本一の子育てねい  
じいふに決意したのです。中学生で医療費がたてづぶ。  
お金が使われてこなが。私は小・中学校時代は学費  
担当の教科書を貰って、病院に行っています。ですが、  
この手が出来るのは色々な人が一生懸命働き、当たら前の  
お金が使われてこなが。だが、私は医療費の金額に困  
るからか、私は医療費の金額に困るからなのです。だから

日本は日々富余が多い税では余裕があるかもしれません。ですが、  
今後のコロナの影響であつと日本の財政厳しい状況に直面す  
られます。税入より支出の方があへない状況で、収  
入をもつてわざわざ税金を払うことは國民から少しだけ税金を払って  
もらひたい選択肢もでてくると思います。(この時、賛成意見  
も反対意見の方が確実に多くなると願います)。ですが、この  
ままでは困ります。どうしていかないと日本は財政が回らなくな  
ります。財政が回らなければ、政治家の方々が色々な政策をと  
ります。税金が少しずつ減る

主催：国税庁